

## **Editorial**

Liebe Mitglieder,

am Ende dieses Heftes 109 finden Sie die Einladung zum Jahrestreffen 2024 im Harz. Ein herzliches Dankeschön an Dr. Marco Neiber für sein großes Engagement bei der Vorbereitung der Tagung, diesmal war das Finden einer geeigneten Tagungsstätte gar nicht so einfach. Bitte beachten Sie, dass wir aufgrund des touristisch beliebten Termins zu Pfingsten ein Paket-Angebot für die Buchung des gesamten Tagungszeitraumes erhalten.

An dieser Stelle noch einmal die Erinnerung, dass es die Möglichkeit gibt, einen Tagungszuschuss zu beantragen. Der Tagungszuschuss ist an die Tagungsteilnahme, die Mitgliedschaft in der DMG und einen inhaltlichen Beitrag zur Tagung (Vortrag oder Poster) gebunden. Die Unterlagen dazu finden Sie auf der Internetseite der DMG. Im Zweifelsfall gerne Vorstandsmitglieder befragen. Bitte erinnern Sie vor allem Studierende in Ihrer Umgebung an diese gute Möglichkeit, das eigene Budget etwas zu entlasten.

Wir freuen uns auf eine malakologisch produktive Tagung und auf das Wiedertreffen!

VOLLRATH WIESE, 1. Vorsitzender